

➔ Tchicamboud à Roanne Le tour de France de « l'escroc »

Pour poursuivre la série d'ouvrages « *pour les nuls* », ces livres explicatifs, Steed Tchicamboud (1,93 m, 33 ans), s'il s'ennuie durant son temps libre, pourra s'adonner à l'écriture du « *Règlement LNB pour les nuls* ». Car personne ne peut résumer les nouvelles règles concernant les changements de club en cours d'exercice mieux que lui. Après avoir débuté la saison à Chalon (cinq matches), celui qui est surnommé « *l'escroc* » a trouvé un accord avec l'Élan pour rompre son contrat – et partir avec 100 000 €. Dans la foulée, il a paraphé un contrat d'un mois avec Limoges, le temps de disputer dix rencontres sous le maillot du CSP (six en Pro A et quatre en Euroleague). Si changer de club au sein de la même division est possible depuis cette saison, en revanche, ce n'est plus le cas à l'issue de la phase aller de la division concernée. Ainsi, depuis la mi-janvier, Tchicamboud n'avait plus le droit de signer dans un autre club de Pro A. Mais en Pro B, pas de problème ! D'où le contrat de deux mois paraphé avec Roanne par le meneur, qui retrouve là une division qu'il avait quittée en 2006 (alors avec Châlons-en-Champagne), et qui découvre un huitième club

français après Chalon, Autun (alors en N1), Saint-Quentin, Châlons, Cholet, Nancy, Limoges.

« Le challenge m'a tenté »

« *J'ai toujours dit que je jouais pour les titres. Je sais que Roanne est ambitieux, qu'il veut remonter en Pro A le plus vite possible, le challenge m'a tenté* », a réagi l'intéressé dans *Le Progrès*, précisant que la situation géographique du club (à moins de 150 kilomètres de la région chalonnaise, où vit sa famille) était un avantage, tout comme le fait de connaître déjà l'entraîneur, Frédéric Brouillaud, qu'il cotoie chaque été lors des camps de Tony Parker et considère comme « *un ami* ». Le week-end dernier, pas encore qualifié, l'ex-international a assisté au premier rang à la victoire de sa nouvelle équipe contre Boulazac, 68-63. Après trois fâcheux revers (-19 à domicile contre Antibes, -30 à domicile contre Charleville-Mézières puis -18 à Nantes), la Chorale, actuellement ralentie par de multiples blessures, a retrouvé ses standards défensifs et ainsi conservé sa place dans le Top 4. Tchicamboud devrait débiter ce vendredi à Aix-Maurienne. À l'issue du contrat de deux mois, le club aura la possibilité de le prolonger jusqu'à la fin de la saison. « *Pour l'instant, je suis là deux mois* », a de suite coupé le meneur. « *L'escroc* » sait de quoi il parle ! ●

